

Repatrian a 133 exconvictos dominicanos desde EEUU y suman mil 378

Image not found or type unknown



**Asciende a mil 378 la cifra de los expresidarios dominicanos deportados desde Estados Unidos (EEUU) en lo que va de año.
(Foto:PL)**

Santo Domingo, 26 abr (RHC) En una operación ya habitual, pero cada vez más frecuente desde hace varias semanas, el Servicio de Inmigración y Control de Aduanas de Estados Unidos repatrió este

miércoles a otros 133 exconvictos dominicanos tras cumplir condenas en ese país.

Los ciudadanos devueltos permanecieron tras las rejas de cinco a 15 años acusados de distribución de estupefacientes, homicidios, asaltos a mano armada, lavado de activo, porte ilegal de arma de fuego y otros delitos, según la información ofrecida por autoridades de migración a su llegada al país caribeño.

De esta manera, ascienden a mil 378 los expresidarios dominicanos deportados desde Estados Unidos en lo que va de año.

Además, otros 779 nacionales fueron expulsados en el primer trimestre del presente año tras ingresar a territorio estadounidense de manera ilegal a través del paso fronterizo con México, de acuerdo con la Dirección General de Migración.

El sábado pasado llegó otro grupo de 153 exconvictos nacionales al aeropuerto internacional Las Américas, en esta capital.

Repatriados por el Servicio de Inmigración y Control de Aduanas del país norteño, los mismos fueron trasladados a la sede del Centro de Acopio y Refugio que la Dirección General de Migración posee en el municipio de Haina, provincia de San Cristóba, para su registro y posterior entrega a sus familiares. (Fuente:[PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/320802-repatrian-a-133-exconvictos-dominicanos-desde-eeuu-y-suman-mil-378>



Radio Habana Cuba